
Pièces 6 Pièces

Superficie 173 m²

Référence 84441863

Prix 1 690 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Tres  beau  potentiel  -  familial  -  professions  liberalessitué  entre  jasmin  et  le  village

d'auteuil,  à  l'oré  du  sentier  nature,  l'agence  vaneau  vous  présente  au  sein  d'un

immeuble  haussmannien  de  grand  standing  un  bien  rare,  d'une  superficie  de

172,86m²  carrez.  Comme  une  maison,  l'appartement  traversant  dispose  d'une

entré  sur  rue  indépendante.  Prolongé  par  un  ravissant  rez  de  jardin,  il  offre  une

expérience résidentielle atypique. En l'état, il  se Développe comme suit :une entré

desservant  un  dressing,  une  double  réception,  une  cuisine  indépendante,  trois

chambres (possibilité 4), deux salles ...

Great  potential  -  family  -  professionslocated between jasmin  and village  d'auteuil,

on the edge of the nature trail, agence vaneau presents a rare 172.86m² apartment

in  a  luxury  freestone  building.  Like  a  house,  this  walk-through  apartment  has  its

own  entrance  on  the  street.  Extended  by  a  delightful  garden  level,  it  offers  an

atypical  residential  experience.  As  it  stands,  the  apartment  comprisesan  entrance

hall leading to a dressing room, a double reception room, an independent kitchen,

three  bedrooms,  two  shower  rooms  with  toilets  and  a  guest  toilet.  In  need  of

renovation, its modular layout ...

VANEAU AUTEUIL - PASSY

9, rue Poussin - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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